
                   

 

 

新疆众和股份有限公司外界调研、采访记录 

来访单位：深圳市凯丰投资管理有限公司 

来访人员姓名：曹博、周思遥、刘建 

调研、采访对象： 证券事务代表 陶茜 

参加人：朱莉敏 

时 间：2017 年 9 月 7 日             地 点： 公司文化馆会议室 

2017 年 9 月 7 日，公司接待了深圳市凯丰投资管理有限公司一行 3 人到公

司调研。公司证券事务代表向投资者介绍了公司的基本情况，并解答了投资者的

问题。主要内容如下： 

1、公司主要产品现有产能是多少？近期是否会扩产？ 

答：公司目前高纯铝产能为 4.2 万吨，电子铝箔产能为 3.5 万吨，电极箔产

能为 1600 万平方米。目前无扩产计划。 

2、公司与主要竞争对手东阳光科相比，差异体现在哪些方面？ 

答：公司产业链从高纯铝向电子铝箔、电极箔延伸，在高纯铝生产上有丰富

的生产经验和优势；而东阳光科在电极箔技术上较为有优势，并且其除了高纯铝、

电子铝箔和电极箔产品外，还有铝电解电容器、氟化工、铝板带产品等。 

3、公司电子铝箔、电极箔产品的定价基础？ 

答：公司电子铝箔、电极箔产品为市场定价，竞争较为激烈。 

4、轻烧氧化镁项目进展如何？产品主要用途？ 

答：公司轻烧氧化镁项目计划总产能为 10 万吨/年，一期建设 3 万吨，正处

于试生产阶段，后续建设及投产将视市场情况而定。轻烧氧化镁粉主要用作建筑



                   

 

材料，如隔墙板、防火板，无法用于生产耐火材料。 

5、公司自备电是否能够满足生产需求，是否有扩建自备热电厂的计划？ 

答：公司自备电无法完全满足生产用电需求，缺口部分需通过外购电解决。

目前无扩建自备热电厂的计划。 

6、公司是否有海外业务？ 

答：公司产品销售主要集中在国内，小部分在境外，主要为日本、欧美地区。 

7、公司石墨烯导线杆材项目进展如何？ 

答：石墨烯铝合金导线杆材项目的控股子公司已完成工商登记注册。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




